



CESC : le cyber-harcèlement 5ème

publié le 17/03/2023

Dans le cadre des actions du comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté, une sensibilisation au cyber-harcèlement aura lieu auprès de toutes les classes de 5ème le vendredi 31 mars.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.